

REFORME DES RETRAITES : DANS L'ACTION POUR GAGNER



Amplifions le mouvement !

**Le 7 mars, on arrête tout, le 8 mars grève féministe.
D'ici là faisons monter la pression !**



Les inégalités salariales entre les Femmes et les Hommes qui persistent de manière alarmante, sont encore renforcées au moment de la retraite.

Les causes pourtant identifiées : part variable de rémunération, temps partiel, ségrégation professionnelle, plafond de verre ..., ne bénéficient pas d'une politique volontariste ni de financement suffisant pour les éradiquer. Pire, les mesures envisagées dans cette réforme des retraites, le décalage à 64 ans et l'allongement de la durée de cotisation vont encore aggraver la situation économique des femmes.

Nous appelons à faire du 8 mars, journée internationale de luttes pour les droits des femmes, une journée de grève et de manifestations pour dénoncer l'injustice sociale majeure de cette réforme des retraites envers les femmes :

- Parce que les femmes ont toujours 26 % de salaire en moins que les hommes !
- Parce que les femmes ont des pensions de retraite inférieures de 40 % à celles des hommes !
- Parce que les femmes seraient les 1ères à être appauvries et précarisées par la réforme des retraites
- Parce que les premières de corvées sont les premières précarisées et invisibilisées !
- Parce que les qualifications des métiers dit «féminisés» ne sont pas reconnues !
- Parce que nous exigeons l'égalité professionnelle maintenant ! Parce que les violences sexistes et sexuelles au travail et partout ailleurs doivent cesser !
- Parce qu'il faut encore lutter pour obtenir l'accès à un avortement libre et gratuit pour toutes, sur tout le territoire !
- Parce que les droits des femmes et de toutes les minorités de genre sont à défendre face aux idées réactionnaires !

- Montpellier : AG féministe à 11h, manifestation à 14h
- Perpignan : Rassemblement à 18h place de la Victoire
- Toulouse : Manifestation unitaire à 14h au départ de St Cyprien.

RÉFORME DES RETRAITES
RETRAITÉES À 60 ANS : OUI !

MALTRAITÉES
JUSQU'À 64 ANS : NON !

U.
F.S.U.

ENGAGÉES POUR L'ÉGALITÉ FEMMES/HOMMES